

STUTTGARTER ZEITUNG

Naumburg

Nietzsche-Zentrum öffnet im Oktober

Artikel aus der STUTTGARTER ZEITUNG vom 18.08.2010

 Versenden  Drucken  Lesezeichen

Nach zweijähriger Bauzeit soll am 14. Oktober in Naumburg ein Nietzsche-Dokumentationszentrum eröffnet werden. Der Neubau stünde künftig für Tagungen und Ausstellungen, die sich mit Werk und Wirkung des deutschen Philosophen Friedrich Nietzsche (1844-1900) auseinandersetzen, zur Verfügung, teilte die in Naumburg ansässige Nietzsche-Stiftung mit. Zur Eröffnung der Tagung, die bis 17. Oktober im neuen Haus vorgesehen ist, erwarten die Veranstalter neben Nietzsche-Experten den Schriftsteller Martin Walser. Das viertägige Treffen steht unter dem Motto "Einige werden posthum geboren". Der Bau erhalte außerdem ein Archiv für die Sammlung des amerikanischen Germanisten Richard Frank Krummel: 7000 Werke mit Sekundärliteratur über Nietzsche.epd

[Berlin + Bier + Autobahn = Germany](#)

[Rom und Florenz streiten um "David"](#)

 [Der Meisterpercussionist Afrika](#)

 [Kunstschau in Fürth](#)

 [Seine Rache ist wie Blitz und Donner](#)

 [Draußen vor den Toren](#)

 [Saisonstart mit Argentinien](#)

 [Schweriner Schloss soll auf Welterbeliste](#)

 [Der Besuch der jungen Dame](#)

 [Sender erweitert Kinderprogramm](#)

 [Brucker folgt auf Armbruster Persönliches](#)

 [Amerikas Altraum - Der 11.9.2001 Dokufilm](#)

[Alle Artikel des Ressorts](#)

nach oben 